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REPUBLIK OSTERREICH 
BUMDES'MINISTERIUM 

dea N.uiollal&"at~1I XV. Gji;j;jl-tzgcbungspcriodc· 

WiEN, 12. Juni 1980 
fOR LAND- UND FORSTWIRTSCHAfT 

Zl.01041/48-Pr.5/80 

,Gegens tand: 

An den 

Schriftliche parlamentarische Anfrage 
der Abgeordneten zum Nationalrat GÄRTNER 
und Genossen, Nr. 501/J, vom 17.4.1980, 
betreffend die Förderung der Berg- und 
Grenzlandgebiete in Kärnten. 

Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 
Anton Ben y a 

Parlament 

1010 ~~ i e n 

SOli lAS 

1980 "06- 12 
zu S'01/J 

Die gegenständliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten 
zum Nationalrat GÄRTNER und Genossen, Nr. 501/J, betreffend die Förderung 
der Berg- und Grenziandgebiete in Kärnten, beehre ich mich wie folgt zu 

beantworten: 

Zu Frage 1 und 2: 

Die Zuwendungen des Bundes an das Bundesla.nd 

Kärnten im Jah}~ 1979 bzw. im Jahre 1980 betragen: 

~~~9~~~!~~~~!~!~~~~_~~2j~~~!!~~~~~~~2: 

1979 (überwiesen) 

(genehmigt) 

1980 (in Aussicht ge
stell t) 

29,6 Mill. Schilling 
Bundesbeihi1fen 

63,1 Mill. Schilling 
Aorarinvestitions
kredite UHK) 

21,2 Mill. S Bundesbeihilfen 
86~O Mil1. S AlK 
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i: 

1979 (überwiesen) 

(genehmigt) 

1980 (in Aussicht ge-
stell t) 

1979 (Uberwiesen) 

1980. (voraussichtlicher 
Bedarf) 

Zu Frage 3: 

- 2 -

33)6 r,'i 11 " S ßundesbeihilfen 

49,7 ~~ill . S AlK 

30,7 r·~~ 11 . S Bundesbeihilfen 

46,0 ~1i 11 . S AlK 

28,147.500~-- Schilling 
Bundesbe'j hi 1 fen 

32,000.000,-- Schilling AlK 

Der- Schwerpunkt der Ressortarbeiten zlJr Verringerung derinnerland\'iirtschaft

lichen Einkommensdisparitäten wird in den nächsten Jahren neben den ent

sprechenden t·1a.ßnahmen der ~1arkt- und Preispolitik vor allem bei einem ver

stäl~kten Ausbau det~ Direktzahlungen des Bundes liegen. In. diesem Zusammenhang 

ist auf das im Jänner 1978 von der Bundesregierung beschlossene 2. Bergbauern-

. sonderprogl~amm zu verwe; sen, indem für der: Zeitraum von 1979 - 1983 die Berei t

stellung von insgesamt 4 r'1il1iarden Schilling in Aussicht genommen sind. Es ist 

vorgesehen,diesen Betrag ne::ben der Förderung der Infrastruktur und der Förderung 

bäuerlicher Investitionsvol"haben vor allem auch für die El'höhung des ßergbauernzu

schusses einzusetzen~ 

ZU! iegende Tabe' 1 e über. die Enb/; ckl ung des Bergbauernzuschusses wäre dahin-

. gehend zu ergänzen ~ daß für den Zei t11 aum des 2. Bergbauernsonderprograrnmes ei ne 

Verdoppelung des r~itteleinsat2es für den Bergbauernzuschuß in Aussicht genommen 

ist. 
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